



SOUS-COMITÉ DE FORMATION ET PERFECTIONNEMENT

À la suite de la négociation, le sous-comité a repris ses travaux avec de nouveaux membres, soit : M^{me} karine Landreville, conseillère en santé et sécurité du travail, MM. Jefferick St-Hilaire, directeur syndical du district Québec-Nord/Sud et Alain Gaudreault, directeur syndical du district de l'Abitibi-Témiscamingue/Nord-du-Québec. Une rencontre a eu lieu depuis septembre. Plusieurs dossiers ont été traités lors de cette rencontre. En plus du suivi des statistiques de formation en général, la [charte des heures excédentaires](#) a été mise à jour. Certains dossiers étaient en attente concernant les heures excédentaires et les membres seront payés sous peu.

Certaines formations sont actuellement évaluées et nous sommes en discussion, entre autres pour la formation MRO. Il y a un suivi également de la formation *Taser* et du déploiement de celui-ci, ainsi que de la formation du patrouilleur autoroutier. Nous avons également eu des discussions sur la révision des pratiques de conduite. La prochaine rencontre aura lieu en janvier.

Dominic Ricard

Vice-président aux Griefs et à la formation